

Image not found or type unknown



FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

Ajustar la realidad a lo que nos es cómodo

FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

05_08_2021

img
Image not found or type unknown

Stefano

Bimbi

Al llegar a la región de Cesarea de Filipo, Jesús preguntó a sus discípulos: «¿Quién dice la gente que es el Hijo del hombre?». Ellos contestaron: «Unos que Juan el Bautista, otros que Elías, otros que Jeremías o uno de los profetas». Él les preguntó: «Y vosotros, ¿quién decís que soy yo?». Simón Pedro tomó la palabra y dijo: «Tú eres el Mesías, el Hijo del Dios vivo». Jesús le respondió: «¡Bienaventurado tú, Simón, hijo de Jonás!, porque eso no te lo ha revelado ni la carne ni la sangre, sino mi Padre que está en los cielos. Ahora yo te digo: tú eres Pedro, y sobre esta piedra edificaré mi Iglesia, y el poder del infierno no la derrotará. Te daré las llaves del reino de los cielos; lo que ates en la tierra quedará atado en los cielos, y lo que desates en la tierra quedará desatado en los cielos». Y les mandó a los discípulos que no dijese a nadie que él era el Mesías. Desde entonces comenzó Jesús a manifestar a sus discípulos que tenía que ir a Jerusalén y padecer allí mucho por parte de los ancianos, sumos sacerdotes y escribas, y que tenía que ser ejecutado y resucitar al tercer día. Pedro se lo llevó aparte y se puso a increparlo: «¡Lejos de ti tal cosa, Señor! Eso no puede pasarte». Jesús se volvió y dijo a Pedro: «¡Ponte detrás de mí, Satanás! Eres para mí piedra de tropiezo, porque tú piensas como los hombres, no como Dios». (Mt 16,13-23)

Después del pecado original, si no nos dejamos guiar por la voluntad divina todos tendemos a mentir para ajustar la realidad a lo que nos es cómodo. Incluso los hombres mejores, como san Pedro, futuro primer papa, no son una excepción a esta regla. ¿Has rezado hoy por los pastores de la Iglesia, para que recuerden constantemente que su vocación constante consiste en difundir la palabra y la voluntad de Jesús antes que la propia?